



Association  
Josette & Maurice Audin

## Elections législatives des 30 juin et 7 juillet 2024

### Faire front populaire contre l'extrême droite, l'AJMA s'engage

Après le score consternant du Rassemblement National aux élections européennes et la décision du président de la République de dissoudre prématurément l'Assemblée Nationale, la menace de l'extrême droite est plus que jamais concrète.

Le RN, parti raciste, xénophobe et antisémite, est l'héritier direct de Vichy et d'un homme qui n'hésitait pas à considérer les chambres à gaz comme un « détail », un tortionnaire notoire qui non seulement justifiait les atrocités commises durant la guerre d'Algérie, mais y a pris une part active. Ce parti, qui a la sympathie de nostalgiques de l'Algérie française et de l'OAS est une menace réelle pour l'État de droit et pour nos libertés fondamentales. Il est en opposition radicale avec les valeurs que nous défendons, mais aussi avec celles de nombreux Algériens. Quel message constituerait son succès pour nos amis de l'autre côté de la Méditerranée ? Un sinistre retour en arrière.

Dans ces conditions, l'AJMA estime que l'heure n'est plus à la neutralité. Après concertation, le Conseil d'Administration élargi demande à ses adhérents et sympathisants d'aller voter nombreux les 30 juin et 7 juillet, et d'aller voter contre le RN.

Considérant par ailleurs que seul le regroupement des partis de gauche est aujourd'hui à même de bloquer la prise du pouvoir par l'extrême droite, de lutter contre les causes de sa montée et, à terme, de neutraliser les discours et alliances nauséabondes qui l'ont amené où il est aujourd'hui,

l'AJMA appelle à voter pour les candidats présentés par le Nouveau Front Populaire.

Le Président de l'AJMA

Cédric Villani